

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires, avec prière d'obtenir l'approbation du Département en Loi (M. l'Ech. N. Lapointe dissident).

41.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un compte de \$1,100 à M. L. Dubois.

Délibération remise à la demande de M. l'Ech. EMARD.

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$300 pour faire des changements au Parc Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.—Du Bureau des Commissaires, pour nommer les Commissaires pour l'expropriation des rues Vinet, Sherbrooke et Boyce.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, avec l'entente que le Recorder qui devra agir comme Commissaire pour cette expropriation, sera M. F. X. Dupuis.

44.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans le Grand Boulevard.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. MARCIL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire certains égouts dans le quartier Mont-Royal.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

46.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue Fabre.

47.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue Marquette.

48.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue Garnier.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. TETREAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

49.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans la rue Duquette.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

50.—Du Bureau des Commissaires, pour construire un égout dans le boulevard Mercier.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Ward.

52.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Tétreau.

53.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Larivière.

54.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Larivière.

55.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Marcil.

56.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Marcil.

57.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Robinson.

58.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Brodeur.

59.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Drummond.

60.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions posées par M. l'échevin Boyd.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

61.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Canadian Northern Quebec Railway Co. de fermer les rues Robillard et Stadacona.

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners, with instructions to secure the approval of the Law Department. (Ald. N. Lapointe dissenting).

41.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$1,100 to Mr. L. Dubois.

Consideration deferred, at the request of Ald. Emard.

42.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$300 for alterations on Mount Royal Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, to appoint Commissioners for expropriation of Vinet, Sherbrooke and Boyce streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, with the understanding that the Recorder who will act as Commissioner for this expropriation shall be Mr. F. X. Dupuis.

44.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Grand Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners, to construct certain sewers in Mount Royal ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Fabre street.

47.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Marquette street.

48.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Garnier street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Duquette street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

50.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Boulevard Mercier.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

51.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Ward.

52.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Tétreau.

53.—From Board of Commissioners, replying to certain questions put by Ald. Larivière.

54.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Larivière.

55.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Marcil.

56.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Marcil.

57.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Robinson.

58.—From Board of Commissioners, replying to certain questions put by Ald. Brodeur.

59.—From Board of Commissioners, replying to certain questions put by Ald. Drummond.

60.—From Board of Commissioners, replying to certain question put by Ald. Boyd.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the aldermen interested.

61.—From Board of Commissioners, to allow the Canadian Northern Quebec Railway Co. to close Robillard and Stadacona streets.